

Viviers

Le Handi-raid a fait étape au village

Depuis 1992, l'association Handi Raid des sapeurs-pompiers organise une semaine durant laquelle les embarcations descendent la Saône et le Rhône avec à leur bord des personnes à mobilité réduite.

Cette année, 27 bateaux avec à leur bord 30 personnes atteintes de handicap vont parcourir plus de 400 km en six étapes, partis de Port Gallatin de Seyssel (74) le 18 juin, l'arrivée est prévue à Port Saint-Louis (13) le 23. Une logistique impressionnante de trois semi-remorques, 600 repas sont préparés, 150 bénévoles font

de cette semaine le point d'honneur d'une année de préparation pour cette 30^e édition. Le président d'honneur, fondateur de l'association, Christian Corsini, et le nouveau président, Sébastien Vinet, participent ensemble pour cette nouvelle opération. Les embarcations se sont présentées à l'entrée du port de Viviers vers 19 h, accueillies par les élus. C'est devenu une habitude d'accueillir chaque année le raid faisant étape dans la commune, qui a offert l'accueil de nuit au gymnase Les Moulinages.



Les élus venus accueillir les embarcations entrant dans le port. Photo Le D./Laurent Vanheeghe